



**Stadtratsfraktion
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 31.03.2015

Antrag

Aktuelle Erkenntnisse und Pläne zum Thema Konzertsaal

Der Oberbürgermeister und der Kulturreferent berichten dem Stadtrat schriftlich über aktuelle Entwicklungen und Erkenntnisse zum Thema Konzertsaal und Umbau der Philharmonie im Gasteig.

Dabei soll auch darauf eingegangen werden, wie sich die Situation für die Philharmoniker während der jahrelangen Bauphase darstellen wird. Oberbürgermeister und Kulturreferent beziehen Stellung zu den aktuellen Vorschlägen.

Begründung:

Das Thema Konzertsaal wird derzeit täglich in den Medien und auf diversen Veranstaltungen, z.B. eine Podiumsdiskussion bei der Süddeutschen Zeitung oder die Präsentation für die Freunde und Förderer der Philharmonie, diskutiert.

Lediglich der Münchner Stadtrat, der in letzter Konsequenz mit über Sanierung und/oder Neubau entscheiden wird, ist nicht in die Diskussion einbezogen. Um eine qualifizierte Entscheidung treffen zu können, ist es jedoch notwendig, auf dem Laufenden gehalten zu werden, auch wenn die Mehrzahl der Stadtratsmitglieder sich erstaunlicherweise für dieses wichtige Thema nicht zu interessieren scheint, weil die Mehrzahl der Stadtratsmitglieder nämlich eine Information über dieses Thema abgelehnt hat. (Siehe Ablehnung des Dringlichkeitsantrags der Bürgerlichen Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI zum letzten Plenum)

Es ist wirklich nicht nachvollziehbar, wenn ein Gemeindegremium über eine solch wichtige UND teure Sache AKTIV NICHT informiert werden will.

Der Kulturreferent kann in diesem Fall überhaupt nichts dafür, denn er wäre bezüglich einer Antwort vorbereitet gewesen; er ist wohl einer der Wenigen, die verstehen worum es tatsächlich geht. Schade! Die Diskussion zu diesem Thema ist kulturell auf einem sehr provinziellen Niveau angekommen. Das hat München nicht verdient!

Initiative: Ursula Sabathil

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl

Fraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München

Telefon: 089 / 233 – 207 98 • Fax: 089 / 233 – 207 70 • E-Mail: fraktion-buergerliche-mitte@muenchen.de